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ARCO. Intorno all’ormai mitologi-
co cantiere dell’auditorium, da-
vanti all’ex Quisisana, qualcosa 
torna a muoversi. Non si tratta di 
una  conseguenza  automatica  e  
diretta dell’esito dei lavori della 
supercommissione formata ap-
positamente per individuare le 
prossime linee di condotta urba-
nistica per quella che, secondo 
una fortunata definizione del sin-
daco Alessandro Betta, è diventa-
ta “Arco Ovest”, ma il collega-
mento fra le due cose rimane co-
munque suggestivo. L’architetto 
Alberto Cecchetto aveva indica-
to il  completamento dell’opera 
come necessario per ricostruire 
quella che nei piani della futura 

città dovrebbe diventare l’agorà, 
il centro nevralgico di riferimen-
to dell’intera  comunità,  di  cui  
l’auditorium non può che essere 
l’attrazione principale. Ecco per-
ché l’altro pomeriggio il neo as-
sessore alle opere pubbliche Ro-
berto Zampiccoli ha avuto un im-
portante incontro con i direttori 
ai lavori dell’opera, Paolo Cucino 
e il suo collega Brugnara, con i 
quali ha fatto il punto della situa-
zione. Anche se la supercommis-
sione aveva illustrato le sue con-
clusioni a beneficio della prossi-
ma amministrazione, questa ha 
comunque  intenzione  di  dare  
un’accelerata alla pratica. Dagli 
esperti Zampiccoli ha cercato di 
sapere quali potrebbero essere le 
soluzioni ottimali per far riparti-
re in tempi accettabili il cantiere, 
fermo restando che i problemi da 
risolvere sono davvero parecchi. 
La nuova ditta che dovrebbe oc-
cuparsi del riavvio, la Inco di Per-
gine, vuole garanzie certe. Come 
noto, il capitolato è ormai datato 
e con esso anche i costi previsti 
per i materiali e la manodopera, 
nel frattempo aumentati di mol-
to. Insieme ai tecnici si è deciso 
che come primo passo si provve-
derà a certificare lo stato di avan-
zamento dei lavori, in modo che 

chi entrerà potrà contare su un 
piano di riferimento certo. Alla fi-
ne  della  prossima  settimana  è  
prevista una seconda riunione, 
in cui ci si confronterà sulla riela-
borazione delle ipotesi maturate 
nel frattempo. Intanto è stato da-
to  incarico  all’ufficio  legale  di  
adoperarsi per trovare una solu-
zione alla complicata questione 
dei costi, non più aggiornati alle 
tabelle attuali. In attesa, ovvia-

mente,  che anche la  Provincia  
torni a dare qualche indicazione 
tale da garantire la conclusione 
di un iter che sta assumendo con-
torni ormai epici. L’unico inter-
vento concreto, al momento, è 
stato l’intervento di disinfezione 
contro le larve di zanzara che nel-
le pozzanghere dello scavo han-
no trovato un habitat ideale per 
proliferare. Al momento, l’unico 
segno di vita da quelle parti.

• Il cantiere del Quisisana: forse qualcosa si muove

Ex Quisisana: due incontri
per riavviare subito il cantiere
Lavori infiniti. L’assessore Zampiccoli ha parlato con il direttore lavori e un secondo
appuntamento è in calendario per la settimana prossima. Obiettivo: riprendere l’opera interrotta

•I conti. Il primo passo 
è quello di certificare lo 
stato di avanzamento 
dei lavori

•La verifica. Bisognerà 
anche capire quali 
saranno le nuove spese
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